

Les prisonniers palestiniens (29.2.12)

La Plateforme Charleroi-Palestine nous communique: "Hana Shalabi est un des prisonniers palestiniens qui ont été arrêtés récemment, alors qu'ils venaient d'être libérés par l'occupant, dans le cadre l'échange des prisonniers en octobre.

Hana avait été arrêtée une première fois le 14 septembre 2009, elle avait déjà passé deux ans dans les prisons israéliennes sans inculpation ni procès.

Hana a commencé une grève de la faim le 16 février contre sa nouvelle arrestation et mise en détention administrative.

Son père et sa mère, âgée de 67 ans, ont également commencé une grève de la faim illimitée, 5 jours plus tard, en soutien à la lutte de leur fille.

Hana poursuit ainsi la lutte entamée par Khader Adnan, toujours en prison, qui a fait la grève pendant 66 jours et dont l'état de santé est toujours très inquiétant. Khader Adnan a été opéré d'urgence le 17 février. Il a été amené à la salle d'opération pieds et mains menottés. Khader Adnan a lancé un appel pour que le 16 avril soit une journée internationale de soutien aux prisonniers palestiniens.

Entretemps, il est urgent de soutenir Hana Shalabi, qui a été mise en isolement pour la punir de sa grève de la faim. Sa santé s'est détériorée rapidement.

Que faire concrètement pour soutenir Hana ?

diffuser l'info, autour de vous et, par exemple via les réseaux sociaux (Facebook, Twitter,...)
envoyez des mails de protestation à l'ambassade israélienne de Belgique : cons-sec@brussels.mfa.gov.il.

alerter les organisations féminines pour qu'elles se mobilisent et prennent sa défense
écrire au Comité international de la Croix Rouge (jerusalem.jer@icrc.org) et d'autres organisations de défense des droits de l'homme pour qu'elles interviennent

organiser des rassemblements devant les ambassades israéliennes;

envoyer des fax aux responsables israéliens pour montrer que l'affaire fait l'objet d'une attention suivie à l'étranger :

- le Ministre de la Justice Yaakov Neeman, fax: + 972 2 670 6357;
- au Premier Ministre et Ministre de la Défense Ehud Barak, fax: + 972 3 691 6940;
- au Commandant des Forces d'Occupation en Cisjordanie, le Général-Major, fax: + 972 2 530 5724

faire connaître, par la même occasion, la journée internationale en soutien à tous les prisonniers palestiniens le 17 avril, le jour de la libération de Khader Adnan

...

La Palestine au Féminin et films concernant la femme palestinienne

A Charleroi, trois moments « Palestine » sont programmés dans le cadre du festival du film au féminin, au Cinéma Le Parc, rue de Montignies.

Ce vendredi 2 mars à 20 h, Fadila Aalouchi présentera son défilé de mode palestinien avant la projection du film "Le fils de l'autre" sera projeté en avant-première.

Le lundi 5 mars, à 9 h 30 : projection du film « Soraïda » suivi d'un débat, animé par la Plate-forme Charleroi-Palestine.

Le 6 mars, à 13 h 30 : projection du film « Miral » et rencontre avec deux femmes palestiniennes : Rana El Nashashibi de Jérusalem et Amneh Jibril Salaiman, née au Liban, accueillies par Vie Féminine

A Bruxelles, le 10 mars à 20 h, aux Halles de Schaerbeek : soirée de clôture du projet, « La Palestine au féminin » en présence des huit femmes palestiniennes qui avaient été invités auparavant en Belgique et suivi d'un concert de la chanteuse palestinienne Rim Banna.

Pour réserver votre place, envoyez un mail à l'adresse suivante:
lapalestineaufeminin@gmail.com ou charleroi@viefeminine.be .

Pour la région de Charleroi , il y a un départ groupé à 18 h à Vie Féminine. Inscriptions au 071 32 13 17.